



一
問
一
答
方
式
に
よ
る
一
般
質
問



企業誘致と工業団地の整備

佐藤 淳一



問 岩沼臨空工業団地、矢野目西地区工業団地などの企業数、税収等について伺う。

商工観光課長 臨空工業団地の企業数は約250社、固定資産税及び都市計画税が約4億7000万円、矢野目西地区は5社で約4400万円、二の倉工業団地は20社ほどで約2900万円納められています。

問 工業用地の需要について伺う。

市民経済部長 需要是まだあるという認識です。

問 大規模用地の空きはあるのか。

市民経済部長 小規模には対応できますが、大きな用地は厳しいのが現状です。

問 用地の確保への取り組みを今後どのように進めていくか伺う。

市長 (制度上の制約など考慮して) 可能性が高いところから開発計画を進めていくことになります。

問 工業団地等の要望や課題にはどのようなものがあり、どのようにに対応してきたのか伺う。

商工観光課長 臨空工業団地から

○その他の一般質問

・介護保険事業
・工業団地内環境整備

ました。市内企業との業務連携の要望などもあります。二の倉工業団地は、案内看板設置の相談も受けています。

問 要望への対応について伺う。

商工観光課長 各担当課や団地内企業と相談して確認し、対応を行っています。

工業団地内の環境整備を

問 臨空工業団地は進出を検討する企業が岩沼市に下見に来たとき、良い印象を持つもらつためにも、団地内の環境整備などを積極的に

行っている。コロナ禍で市の税収が収縮し厳しい状況だが、こういったやる気のある、企業誘致に協

力的で向上心のある工業団地をさら

に応援していくべきと考えるがどうか伺う。

市長 年数回の話合いできまざまな提案を受けています。今後も情

報をいただき、共にいい形で発展、運営していくように、しっかりと企業の支援をしていきます。



西部地区の施設運営と管理

大村 晃一



問 西公民館と西児童センターは、用途が分かれて活用され、児童などは往来して利用している。以前の同僚議員の質問で、西公民館側だけの改修工事を行うとの答弁があつたが理由を伺う。

健康福祉部長 移転後の西公民館部分の利活用ということを考え、必要最小限の費用で改修工事を行う方向で検討していたからです。

問 西児童センター側も劣化や傷みが見られ、取壊し等を行わず維持管理を続けるのであれば、いずれ修繕や改修工事が必要になる。

問 西児童センター側も劣化や傷みが見られ、取壊し等を行わず維持管理を続けるのであれば、いずれ修繕や改修工事が必要になる。

内容によつてはコスト削減と利用者の安全と安心へもつながることから、併せて工事を行つてはどうか伺う。

問 西児童センターと敷地内の放課後児童クラブ分室（にしつこクラブ）を往来する通路に屋根や围墙を設けるなど、子どもたちのために整備をする必要があると考

えます。

問 西児童センターと敷地内の放

課後児童クラブ分室（にしつこ

ラブ）を往来する通路に屋根や

围墙を設けるなど、子どもたちのため整備をする必要があると考

えます。

子ども福祉課長 西児童センター

も西公民館より1年前に建築されおり、公共施設長寿命化の観点から外壁改修も併せて行いたいと考えます。

問 一緒に併せて改修工事を行い、工事金額を抑えた部分で、西児童

センターのトイレ洋式化や、小中学校同様に水道蛇口の自動水栓への交換など、子どもたちのために工事内容を増やすことが、同じお金をかけるにしても市民のためになると思うが考えを伺う。

市長 両方一緒に行つた方が良い部分は相当数あると確認はしています。最も大切なのは、子どもたちにとって一番いい使いやすく安全部分は相当数あると確認はしています。最も大切なのは、子どもたちにとって一番いい使いやすく安い施設であるよう、しっかりとコストも含めて精査していきたいと思います。

問 西児童センターと敷地内の放課後児童クラブ分室（にしつこ

ラブ）を往来する通路に屋根や

围墙を設けるなど、子どもたちのため整備をする必要があると考

えます。

問 西児童センターと敷地内の放

課後児童クラブ分室（にしつこ

ラブ）を往来する通路に屋根や

围墙を設けるなど、子どもたちのため整備をする必要があると考

えます。

子ども福祉課長 子どもたちの利

用状況を踏まえ、改善を検討した

いと思います。

○その他の一般質問

・放課後児童クラブ

・西部地区治水対策